

INTERCAMBIO DE ALUMNOS DEL IES ALPAJÉS CON LOS DE LA ESCUELA DE HOSTELERIA DE PARIS.

Un grupo de 15 alumnos de Hostelería del IES Alpajés acompañados por sus profesores Pilar Carrero y Raúl del Cerro, han realizado durante la semana del 23 al 29 de marzo la segunda fase del primer intercambio con la Escuela de Hostelería de París, Centre European de Formation en Alternance et para Apprentisage (CEFAA).

Durante esta semana los alumnos españoles residieron en el centro de estudios y compartieron talleres de cocina y restauración con sus compañeros franceses y visitaron diversos establecimientos emblemáticos de la hostelería parisina, quedando tiempo también para algunas visitas culturales en la capital francesa.

La satisfacción con los resultados, por ambas partes, ha hecho que se inicien conversaciones para darle continuidad en próximos cursos.

